

ゆりぐみつうしん

友だちと一緒に遊んで楽しいね♡



車作ろう!

じゃあ2人乗りしよう



一緒に高く積み上げよう。

ご飯できたよ～

みんなで食べよう



ここにもおかず置くよ～



時計が青色になったらね

次、車貸して



友だちとの関わりが増え、友だちと一緒に遊ぶ楽しさを日々、感じています。関わりが増えた分、思いの違いからケンカになることもありますが、そんな時は保育教諭が間に入り、お互いの思いを伝えるようにしています。また、保育室の時計の数字の所に色が貼ってあり、子ども達に分かりやすいようになっていて、おもちゃの貸し借りの時には時計の色で交代する時を決めたりしています。



七夕のかざりを作りました



ハサミでキラキラの折り紙を切って、かざりを作りました。「どれにしようかな～」と言いながら好きな色の折り紙を選んでいました。ハサミの持ち方は不安定な姿が見られますが、これから正しい持ち方を覚えていけるようになっていきたいと思います。



自分で切ったキラキラの紙を星に貼って素敵な七夕飾りが完成しました。

みんなの願い事が叶いますように・・・★



栽培している、トマトとピーマンが大きくなってきました。「いっぱいトマト出来てきたー」「ピーマンも出来てきたー」と子ども達も野菜の生長を喜んで見えています。「水やりしんなん!」と進んで水やりもしてくれています。収穫まで、もう少しかな～?